

## Abstrak

**Devi Maria Tri Putri, Nim 2113111019, Pengaruh Model Inkuiri terhadap Kemampuan Mengubah Teks Wawancara Menjadi Paragraf Narasi Siswa Kelas VII SMP Negeri 19 Medan Tahun Pembelajaran 2014/2015. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan.**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan pengaruh model pembelajaran inkuiri terhadap kemampuan mengubah teks wawancara menjadi paragraf narasi oleh siswa kelas VII SMP Negeri 19 Medan. Penelitian ini menggunakan penelitian eksperimen. Desain penelitian yang digunakan adalah *one group pretest posttest design* yaitu model eksperimen yang melibatkan perlakuan berbeda terhadap satu kelas yang sama.

Populasi penelitian ini adalah siswa kelas VII SMP Negeri 19 Medan yang terdiri dari 10 kelas dengan jumlah siswa sebanyak 354 siswa. Berdasarkan jumlah populasi tersebut maka ditetapkan sampel sebanyak 34 siswa. Pengambilan sampel ini dilakukan dengan menggunakan teknik acak kelas atau *random sampling class*. Instrumen atau alat pengumpul data yang digunakan adalah tes esai.

Berdasarkan hasil pengolahan data yang diperoleh, data pretes memperoleh rata-rata sebesar 65,26 dan standar deviasi sebesar 11,36 sedangkan data postes memperoleh rata-rata sebesar 80,17 dan standar deviasi sebesar 8,61. Berdasarkan uji normalitas data pretes diperoleh  $L_{hitung} < L_{tabel}$  yaitu  $0,14 < 0,15$  maka dapat dinyatakan bahwa data pretes berdistribusi normal. Sedangkan uji normalitas yang dilakukan pada data postes diperoleh  $L_{hitung} < L_{tabel}$  yaitu  $0,10 < 0,15$  hal ini menunjukkan bahwa data postes berdistribusi normal. Kemudian berdasarkan uji homogenitas variabel penelitian diperoleh nilai  $F_{hitung} < F_{tabel}$  pada taraf signifikansi  $\alpha = 0,05$  yaitu  $1,74 < 1,80$ , dengan demikian dapat disimpulkan bahwa sampel homogen.

Setelah uji normalitas dan homogenitas dilakukan maka diperoleh  $t_o$  sebesar 5,98 setelah  $t_o$  diketahui, kemudian dikonsultasikan dengan  $t_{tabel}$  pada taraf signifikansi 5% dengan  $dk = (n-1) = 34-1 = 33$ , dari  $dk$  33 diperoleh  $t_{tabel}$  pada taraf signifikansi 5% = 2,035. Karena  $t_o$  yang diperoleh lebih besar dari  $t_{tabel}$  yaitu  $5,98 > 2,035$ , maka hal ini menunjukkan bahwa hipotesis nihil ( $H_o$ ) ditolak dan hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima yang berarti model inkuiri berpengaruh signifikan terhadap kemampuan mengubah teks wawancara menjadi paragraf narasi.

*Kata kunci: Model inkuiri, mengubah, teks wawancara, paragraf narasi.*